

# みんなのひろば

本宮市の皆さんを  
紹介するページ

## 私の随想録

### 「社会人になって 思うこと」

私は今年1月に成人式を迎えました。一生に一度の式典という事もあり、私にも何かできることがあるはず...という思いから、成人式記念事業実行委員に参加させていただきました。



## 今月の人

渡辺 睦子さん  
MUTUKO WATANABE  
(仁井田字上野台)

渡辺さんは、郡山市の幼稚園に勤めて、毎日明るく子ども達と元気に活動している。今年の成人式では、記念事業の実行委員を務めた。「合併して初の成人式だったので、白沢の人たちと一緒に協力し成功できよかったです」と話してくれた。趣味は中学校から始めたソフトテニス。「休日には友達と一緒に汗を流しています」とさわやかに話してくれました。

と考えることが多くなり、自分なりの理想の大人を思い描いてそれに近づけるようになりたいと思っていました。四月になり、社会人として働くようになると今までに無かったような責任の重さと忙しさを感ずるようになりまし。社会人二年目ということですが、焦りや不安も多く感じていましたが、そんな時に励ましてくれた家族や友人の存在はとても大きくて、私は周りの沢山の友達に支えられながら生きていくのだと改めて感じました。そして感謝の気持ちをお忘れずに毎日を送ろうと思ふようになりました。

それまで私が思い描いていた理想の大人は、何でもできる完璧な人であつたように思います。しかし、今思う私のなりたい大人は、思いやりのある大人です。自分のことばかりでなく、他の人に目を向けて行動できるような心ゆとりのある人になりたいと思います。

そして今、仕事の楽しさとやりがいを感じながら、毎日イキイキと過ごしています。これからも周りの人達への感謝の気持ちを忘れずに、理想の大人に向かって頑張っていきたいです。

来月は、渡辺喜盛さん(稲沢字堂ノ入)の予定です。

# 匠

## TAKUMI

今回ご登場いただくのは、大正3年に建てられた本宮映画劇場(休館中)を所有し、自ら映写技師として、現在では非常に珍しいものとなったカーボン式映写機を操作することができる田村修司さんをご紹介します。

## 本宮映画劇場

映写技師 田村修司  
(本宮字中條)  
TEL 33-1019

本宮映画劇場は、一歩中に入ると昭和の古き良き時代の香りが漂う。

田村さんは、小学校5年生の頃から映写の技術を覚え、大人の映写技師に混じって一緒に仕事をしていた。昭和20年頃のカーボン式映写機で映像を映すためには、100カ所に及ぶ点検項目と調整しなければならぬ箇所が沢山ある。「ひとつのミスでも上映できない」という。

田村さんは昭和38年まで常設の映画館を続けたが、その後、会社勤めのかたわら、昭和50年ごろまで週末や平日の夜に映画を上映していた。「テレビより、映画のように大きな画像でみると感動がある」と語り、映画の感動を多くの人々に味わってもらうために上映してきたという。

今年の6月には約130人を集めて、昭和30年ごろの映画の予告編やニュース映像をつなぎ合わせた映写会を開催し大好評を得た。「映写技術は体に染みついていて、指先の感覚でフィルムの張り具合がわかる」と話す。フィルムを機械に頼らず、手作業でつなぐ事ができるのは日本でも田村さんだけという。

今年の秋には、館内に残っていたニュース映像をつないで、上映会を開催する準備を進めている。昭和の映画を技で支えていた匠である。



▲フィルムをポンドでつなぐ事が出来るのは田村さんだけの技。これを映写機で回しても絶対はがれない。



【写真上】稼働するカーボン式映写機としては国内唯一という映写機。カーボンを燃やす時に出る強力な光で映像を映し出す。  
【写真下】田村さんの父の時代の映写機。手入れもしており、まだ動かせるという。

## こどものひろば

### 「白沢フットボールクラブ」

登録者数：34人  
活動日：(金曜日) PM 7:00 ~ 9:00 糠沢小体育館  
※必要に応じて土・日 AM 9:00 ~ 12:00  
白岩小校庭・グリーンパークサッカー場  
連絡先：代表 阿部憲夫  
電話：44-4593

市内で活動するスポーツ少年団を紹介するコーナー。今回紹介するのは、「白沢フットボールクラブ」です。



サッカーは仲間とのチームプレイ。今白沢フットボールクラブ(白沢FCスポーツ少年団)は6年生5名、5年生8名、4年生7名、3年生8名、2年生4名、1年生2名の34名で活動をしています。当団が大切にしていることは、「結果よりも結果を出すまでの過程が大事!」ということです。勝ち負けの前に、試合に臨むまでの準備と試合後の後始末が大切であると指導しています。

準備の一番は「あいさつ」。まずは仲間への挨拶、次に指導者・コーチへの挨拶、そして保護者・会場準備の方への挨拶、この「あいさつ」をしっかりしてから、練習や試合を行います。また、自分のボールやスパイクはもちろんです。練習後のモップがけやレーキがけがとても重要であると思っています。当たり前のように練習や試合が出来ることに「感謝すること」を

続けます。当団では常時団員を募集しております。気軽に連絡をしてください。



忘れないチーム、そんな仲間作りができたなら、きつと試合の勝ち負け以上の大切なことを学んでいけると信じて活動をしています。

私たちは「子どもが持っている力に大きな差はない」と思っています。練習の積み重ねで上達することができるのです。

## パーソナリティ紹介

- ◆ラジオネーム：セレブ千恵子
- ◆本名：津守千恵子
- ◆出身：本宮市荒井
- ◆趣味：お茶飲み  
好きな言葉は「棚からぼた餅」



◆担当番組：寿にゆーす  
(毎週月曜日 午後 8 時 30 分～)  
(毎週火曜日 午前 10 時 00 分～再)

◆リスナーに一言：  
「街で見かけたら声をかけてください。それが私の活力源です。」